

Danksagung an Yayak



Lieber Yayak, die Zeit läuft so schnell – jetzt sind es schon 13 Jahre, um genau zu sein von Nummer 1/1998 bis Nummer 4/2011 der südostasiens, dass Deine Karikaturen als Titelzeichnung den Schwerpunkt für jede einzelne dieser Publikationen thematisierten. Deine Karikaturen standen immer pünktlich zur Verfügung und wurden nicht nur für das Deckblatt eingesetzt, sondern illustrierten auch so manche Innenseite unserer Hefte. Deine Zeichnungen waren nicht immer unumstritten, doch meistens trafen sie voll ins Schwarze. Manch einer mochte sie nicht, doch den Meisten sind sie als Markenzeichen der südostasiens ans Herz gewachsen.

Wie wir Dir leider schon letztes Jahr mitteilen mussten, hat das Redaktionsteam eine Veränderung der Gestaltung des Layouts unserer Zeitschrift beschlossen. Wir haben Deine Karikaturen sehr lieb gewonnen, aber auf Grund der technischen und inhaltlichen Gegebenheiten, möchte die Redaktion nun verstärkt Fotos einsetzen.

Deshalb wollen wir Dir durch diesen Brief unsere höchste Anerkennung und unseren Dank für Deine jahrelange Unterstützung und Dein Engagement für unsere Zeitschrift zum Ausdruck bringen. Wir wünschen Dir alles Gute und weiterhin eine spitze Feder.

*Warsito Ellwein
Mela Badruddin
Saskia Busch*